

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Maret 2024 TA 2023/2024

18711095 - DITA JULIANA PRAVITA

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Pemeriksaan fisik kurang lengkap (tidak memeriksa kesadaran, KU dan antropometri), diagnosis benar, tatalaksana non farmakologis kurang lengkap, komunikasi dan edukasi kurang lengkap, perilaku profesional baik.
STATION 10	Karakteristik KU nya belum terduga dg baik, harusnya kamu tanyakan apakah lesi berbentuk benjolan kecil, atau bintik-2 berisi air atau nanah. dsbnya. bahkan lokasi saja tidak kamu tanyakan, sampai saya tanyakan saat kamu akan pemeriksaan lokalis. Usulan pemeriksaan penunjangnya salah, bukan gram dan DL. untuk obat Mupirocine tidak tepat karena itu kan antibiotik, sementara pasien tidak membutuhkan antibiotik. jumlah obat dalam resep ditulis dalam angka romawi ya, juga harus jelas tulisannya.
STATION 11	Ax kurang baik, warna urin, Px VS terakhir, hampir lupa, terapi hanya antibiotik amox, terapi edema dg retensi cairan, tidak ada obat ht
STATION 12	baca difteri
STATION 13	anamnesis bisa diperdalam; PF belum memeriksa KU, kesadaran; cara pemeriksaan RR dan HR SALAH, baca lagi cara pemeriksaan yang lege artis; PF juga tidak sistematis, paru hanya memeriksa auskultasi (?), lalu langsung auskultasi abdomen; ANDA PUNYA PR BESAR UNTUK MEMPERBAIKI PF ANDA MENJADI PF YANG LEGE ARTIS; nadi radialis juga diperiksa di akhir (?); jika anda terbiasa memeriksa lompat-lompat, cara berpikir anda juga akan lompat-lompat membuat peluang MEDICAL ERROR BESAR; lebih teliti membaca soal, anda melewatkan menjawab 1 soal; banyak belajar dan berlatih lagi, latih cara berpikir yang sistematis
STATION 2	Tingkatkan manajemen waktu dan lebih sistematis
STATION 3	Anamnesis sudah cukup lengkap. Pemeriksaan fisik cukup lengkap. Hanya meminta 1 pemeriksaan penunjang yaitu darah rutin interpretasi benar. Dosis sediaan seharusnya dicantumkan berapa mg dan pemberian suplemntasi besi sebaiknya 2 kali sehari.
STATION 4	Pemeriksaan fisik: keadaan umum tidak diperiksa dan status antropometri tidak diperiksa, Diagnosis: diagnosis banding tidak tepat, Tatalaksana: pemilihan obat tidak tepat
STATION 5	imunisasi tidak perlu aspirasi saat menyuntikkan. lainnya sudah bagus dan lengkap
STATION 6	Dosis obat kurang tepat
STATION 8	nafsu makan anak tdk turun, tp anaknya tdk naik berat badan, mbak ..coba dicerna lagi informasi dari ibu pasien, harusnya dicari sebab dia anemia itu kausa nya apa?
STATION 9	ANAMNESIS : RPS dan anamnesis sistem oke, RPD, Persalinan dan imunisasi oke namun riwayat tumbuh kembang dan pemberian makan belum terduga baik. FISIK : Sebaiknya mulai dari KU, Kesadaran, Tanda vital serta antropometri dilakukan ya (disusulkan setelah pemeriksaan penunjang (tp cuma VS aja)).. jangan langsung status generalis. PENUNJANG : Interpretasi darah rutin kurang tepat, rontgen thorax lumayan, EKG belum diusulkan (yg diusulkan ekokardiografi). DIAGNOSIS : Benar namun kurang lengkap, DD salah. NONFARMAKOLOGI : Belum pasang oksigen, belum memposisikan pasien, belum pasang IV line. EDUKASI : lumayan tp belum lengkap terkait diagnosis dan prognosis.